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La Giunta di Paternopoli: mobilità in deroga per il
precario al Comune

Paternopoli  | 03/07 /2012
PAT ERNOPOLI – Un sospiro di sollievo per il
lavoratore Giuseppe Barbone: una delibera della
giunta comunale paternese stabilisce per l’operaio
la mobilità in deroga. 
«In attesa dell’approvazione dell’ulteriore proroga
da parte della Regione Campania, si decide che
Barbone continuerà a prestare serv izio presso
l’Ente con l’integrazione di sedici ore settimanali a
carico del comune, per un orario di lavoro
complessivo di trentasei ore settimanali, e con la
corresponsione dei relativ i oneri riflessi come
dovuti per legge». Così recita il deliberato. È stato
autorizzato anche il Responsabile del Serv izio
Finanziario del Comune di Paternopoli per
impegnare le somme necessarie, compreso gli
oneri riflessi. 

Inoltre, l’atto è stato inoltrato all’Inail e l’Ufficio del Lavoro per gli adempimenti di loro competenza. 
La giunta si è orientata – in sostanza – con un ulteriore documento verso la stabilizzazione del
lavoratore. Un atto propedeutico all’assunzione definitiva. 
Nell’ultimo periodo, inoltre, si registra un certo fermento nell’amministrazione, ma questa volta la
questione non è relativa al dibattito politico piuttosto ai diversi cantieri aperti a Paternopoli. Dalla rete
fognaria in v ia Cupietillo a serv izio della zona residenziale all’impianto fognario in contrada Sala per le
venti famiglie del piano di zona. 
Ma lavori in corso si registrano anche in prossimità del Monumento ai Caduti dove si sta provvedendo al
rinnovo dell’impianto elettrico e idrico, oltre alla riqualificazione dell’area verde, stessa attiv ità anche
presso il giardino di v ia Pozzo. 
La settimana prossima, invece, partiranno i lavori per il campo polivalente: tappetino erboso,
sistemazione della recinzione, area spogliatoi e saletta ricreativa. Si attende ora, con il passaggio della
squadra locale in terza categoria, anche l’ok per la riqualificazione del campo sportivo. In settimana,
infine, si dovrebbe riunire il consiglio con all’ordine del giorno l’approvazione del Bilancio di
prev isione. 
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